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REQUERIMENTO N° 4 0 /  3

De Providências

“Acerca de melhorias no Pronto-Socorro

Considerando-se que, este vereador vem recebendo inúmeras 
reclamações de usuários e profissionais da saúde sobre as condições atuais 
do Pronto-Socorro Dr. Edson Mano, no Centro, o que, segundo eles, a 
Unidade de Saúde está abandonada” e precisa de melhorias urgentes;

Considerando-se que, os sanitários que atendem a população e 
funcionários estão quebrados e entupidos; as portas dos consultórios 
médicos, da sala de emergência, da semi-intensiva encontram-se 
quebradas; o sistema de ar condicionado precisa de manutenção e troca dos 
aparelhos que não funcionam adequadamente; a sala de conforto (descanso) 
dos médicos não possui ventilador, o ar condicionado está quebrado e a 
porta sequer tem trava (é amarrada com tira de pano);

Considerando-se que, as paredes do prédio apresentam rachaduras, 
estão sujas e precisam de nova pintura; que a parede da semi-intensiva tem 
mofo e deveria ser revestida com azulejo próximo a pia; que o teto em 
gesso apresentam várias partes que foram cortadas para serviços de 
manutenção e não foram consertados, permanecendo os buracos abertos no 
teto; que o vidro colocado na recepção continua mesmo após pedido dos 
funcionários para sua retirada porque o local não tem ventilação, ventilador 
ou mesmo ar condicionado;

Considerando-se que, os funcionários reclamam que a maior parte 
dos ventiladores das salas está queimada, inclusive da sala de espera de 
atendimento; faltam profissionais para serviços gerais e de limpeza; 
técnicos de enfermagem reivindicam mais contratações porque estão 
sobrecarregados com jornadas acima do horário normal de trabalho; a
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geladeira de conservação de insulina está em estado lastimável, com muita 
ferrugem e precisa ser trocada com urgência.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  A atual Administração Municipal tem conhecimento da situação 
em que se encontra o prédio do Pronto-Socorro Dr. Edson Mano e a 
estrutura oferecida aos funcionários e à população? Se a resposta for 
positiva, quais as providências que estão sendo tomadas no sentido de 
promover melhorias na Unidade de Saúde, beneficiando funcionários e 
usuários?;

2 -  Diante dos problemas citados neste Requerimento, o que a 
Administração considera prioridade e deve ser atendido com urgência para 
melhorar as condições do PS? Existe um cronograma de serviços para o 
local?;

3 -  Há previsão de contratação de mais funcionários para a unidade?

4 - Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de janeiro de 2013

JOS1 ÍIRA
“DR. JOSÉ”
- Vereador -


